



Radio France a décidé d'écarter Claude Esclatine de France Bleu.

C'est une décision qui aura de lourdes conséquences :

- **Sur tous les personnels** qui connaîtront un jour une difficulté dans leur vie personnelle. Ils savent maintenant que l'entreprise est sans pitié.
- **Sur France Bleu.** Jamais cette chaîne n'avait été confrontée à autant de difficultés : diminution insupportable des moyens, crainte d'une possible suppression d'émissions et de journaux locaux, réduction du nombre de CE, manque d'intérêt de la direction. Aujourd'hui, les personnels de France Bleu constatent que le meilleur avocat de Bleu, que le seul directeur qui ait recherché la parole des personnels, permettant ainsi d'obtenir les seuls résultats probants d'un groupe de travail issu de la médiation, est écarté. Combien de temps les salariés pourront-ils accepter tout cela ?

De toute urgence, Radio France doit prendre la mesure de ce qui se passe à France Bleu. S'emparer de la question des moyens, lever le flou sur les priorités de la chaîne et prendre en compte réellement les remontées de tout le réseau.